

Communiqué de presse du Conseil administratif

Aux représentant-e-s des médias

13 décembre 2023

Forum Mondial sur les réfugiés : Genève au service des droits humains

En continuation de son soutien cette année à la célébration des 75 ans de la Déclaration des droits humains, la Ville de Genève s'implique dans le Forum mondial sur les réfugiés (Global Refugee Forum – GRF), qui se déroule à Palexpo du 13 au 15 décembre.

Plus grande réunion internationale sur les questions relatives aux réfugié-e-s, le Forum mondial sur les réfugiés, événement organisé tous les quatre ans, se déroule à Genève du 13 au 15 décembre. Il vise à promouvoir la mise en œuvre des objectifs définis dans le Pacte mondial sur les réfugiés (allègement de la pression sur les pays d'accueil, renforcement de l'autonomie des réfugié-e-s, accès aux solutions offertes par les pays tiers et amélioration des conditions de vie dans les pays d'origine).

A cette occasion, la Ville de Genève, avec d'autres acteurs locaux, tient à mettre en avant l'importance de la diplomatie urbaine et les opportunités d'apporter, à un échelon plus local, des solutions aux problématiques liées à la migration et aux réfugiés. Le Conseil administratif sera ainsi présent lors de plusieurs réunions et cérémonies tout au long de ce Forum, incluant le Prix Nansen pour les réfugiés et des panels de maires destinés à identifier des solutions locales pour répondre à cette problématique globale.

La Ville de Genève soutient également plusieurs actions de sensibilisation de la population, dont la présence du HCR à Noël au Quai, ou le projet *Inside Out* de l'artiste JR, qui propose les 13 et 14 décembre une installation photo à laquelle chacune et chacun peut participer sur le mur de la Treille, destinée à montrer la diversité de la population genevoise.

L'engagement du Conseil administratif en faveur des droits humains s'est également manifesté tout au long de l'année, notamment par un soutien à l'organisation des journées portes ouvertes du Palais Wilson en septembre dernier, ou à celle du concert pour les droits humains avec le Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme, le 10 décembre dernier à l'Alhambra.

Contact : Service des relations extérieures et de la communication

M. Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif,
022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch